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第2422回例会 2024-７／30（火）天気（曇）

幹事報告 土田　貴英 幹事

１．青少年奉仕委員会、ローターアクト委員会が７月27
日開催されました。本来は天童の山形県青年の家で開
催となっておりましたが、大雨の為ZOOMでの開催に
なりました。山形南からは奥村会長エレクトが参加い
たしました。ありがとうございます。
２．先日石山会長と私で中津RCと今後の交流会の打ち合
わせをしてきました。９月９日の来訪は16名で来てく
ださるそうです。詳しい内容は菊川姉妹クラブ委員長
と決めていきたいと思います。
３．本日は外れなしのビンゴです。皆様楽しく過ごして
ください！

例会場：パレスグランデール 司会進行（SAA）：長沢　一好 君
点　鐘：PM６：30　石山　祐介 会長 ロータリーソング：「山形南RCの歌」

会長挨拶
　皆さんこんばんは。山形南RC夏
祭り家族例会へ多くの会員の皆様、
そしてご家族の皆様ようこそい
らっしゃいました。心より歓迎い
たします。今年度の会長を仰せつ
かっております石山祐介と申しま

す。どうぞよろしくお願い致します。私たちがロータ
リー活動を行えるのも日頃より支えてくださる家族の
おかげであります。本日は松田勝行親睦活動委員長筆
頭に楽しい企画を準備しております。限られた時間で
はありますが夏祭りをどうぞお楽しみください。
　中津RCの伊藤会長と26日の金曜日に今年度の姉妹
クラブ事業につきまして東京銀座で打合せをしてまい
りました。今年度すでに２回目です。９月９日に中津
RCの16名の会員が山形にいらっしゃいます。蔵王温
泉つるやさんで18時30分よりゆかた例会を開催する
ことを決めてまいりましたのでお知らせいたします。

中津RCの伊藤会長は70周年を終え、次の10年を迎え
るためには改革が必要なんだと強い思いで話されてお
り、山形南も状況は大変似ておりますので共感するこ
とが多かったです。伊藤会長は時代に合わせて変える
ことは大胆に変えていると話され、信念をもって強い
リーダーシップのもと会長を務められておられるのだな
と感じてまいりました。ちょっとやんちゃ系で兄貴タイ
プの会長さんなんですが銀座に行く前は何でわざわざ銀
座に行かなきゃなんないの？と土田幹事に愚痴ってまし
たが、『ロータリーに飛び込もう』と今年度の山形南
RCテーマにかかげた以上自ら実践してまいりました。
結果、しっかりとロータリーを学んで帰ってまいりまし
た。銀座に高額な授業料も払ってきましたのでしっかり
生かしていきたいと思います。９月９日の中津さんとの
交流に関しましては菊川委員長と打合せ後皆様にご案内
いたします。多くの会員の出席をお願いいたします。以
上、会長挨拶とさせていただきます。

　ニコニコBOX　鈴木　孝幸 君
参加された会員、ご家族の方々全員からビンゴで景品
を受け取った後にニコニコいただきました。
ありがとうございました。

委員会報告

－ 夏祭り家族例会 －



本日出席・前回修正出席
会員総数

本　　日
前回修正

算出会員数 出席会員数 出 席 率
４７名
５６名

２８名
４１名 82.00％５０名

※本日の結果は２週間後に報告
※修正は２週間前の結果報告
出席会員数÷算出会員数＝出席率
算出会員数とは?　出席義務会員＋メイク免除会員の出席者
出席会員数とは?　出席義務会員の出席者＋メイク免除会員の出席者＋メイク会員

◇８月の記念日◇

会員誕生日　奥村　健二 君・渡邉　清則 君・武田　秀則 君・稲村　佳宏 君
　　　　　　鉄　　浩二 君・武田寿美男 君・石山　祐介 君
奥様誕生日　土田　貴英 君・髙梨　徹也 君・丹野　善将 君
　　　　　　石山　祐介 君・鈴木　利明 君
企業創立記念日　熊谷　昌和 君

夏祭り
家族例会
夏祭り
家族例会 乾　杯
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司会進行
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